Pressemitteilung

Nr. 34 vom 7. Dezember 2022 Seite 1 von 2

Feststellung unerlaubter Einreisen durch die Bundespolizei

Seit Jahresbeginn bis einschließlich 6. Dezember 2022 stellte die Bundespolizei 85.308 Personen bei der unerlaubten Einreise nach Deutschland fest. Im Gesamtjahr 2021 waren es 57.637 Feststellungen.

Monatlich wurden in den Jahren 2021 und 2022 folgende Feststellungen unerlaubt eingereister Personen durch die Bundespolizei getroffen:

Monat	2021	2022
Januar	2.727	4.436
Februar	3.014	3.842
März	3.912	4.680
April	3.906	4.500
Mai	2.916	5.034
Juni	4.074	6.667
Juli	4.067	6.941
August	4.277	8.846
September	6.101	12.701
Oktober	10.270	13.167
November	7.543	12.695 ¹
Dezember	4.830	1.799 ²

Gero von Vegesack (V.i.S.d.P.)

BUNDESPOLIZEIPRÄSIDIUM LEITUNGSSTAB 2- PRESSE-UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Heinrich-Mann-Allee 103 14473 Potsdam

Tel.: +49 331 97997-9410 Fax: +49 331 97997-9321

presse@polizei.bund.de www.bundespolizei.de



Nicht enthalten sind weitere 698 Personen, die in Kooperation mit dem Nachbarstaat die deutsche Bundesgrenze nicht erreicht haben.

² Nicht enthalten sind weitere 270 Personen, die in Kooperation mit dem Nachbarstaat die deutsche Bundesgrenze nicht erreicht haben.



Nr. 7 vom 7. Dezember 2022 Seite 2 von 2

Anmerkung: Die Zahlenangaben für die Monate November und Dezember dieses Jahres (Stand: 6. Dezember 2022) sind noch nicht qualitätsgesichert.